

Babinsa Rangas Berikan Tauziah Dalam Rangka Peringatan Maulid

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Oct 29, 2023 - 15:04



Majene - Babinsa Kelurahan Rangas Koramil 01/Banggae Kodim 1401/Majene Serma Kaharuddin memberikan Tauziah dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1445 H/2023 M di Masjid Baitunni'mah RW 004 Rangas Barat Kelurahan Rangas Kec. Banggae Kab. Majene, Minggu (29/10/2023).



Kegiatan tersebut dihadiri sekitar 100 orang yang terdiri dari Anggota DPRD Kab. Majene, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Pembawa Hikmah Maulid, Para Ketua RW se Kelurahan Rangas, Imam Masjid se Kelurahan Rangas, Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Masyarakat dan majelis taklim serta remaja masjid.

Dalam kesempatan itu, Babinsa Serma Kaharuddin mengajak seluruh jamaah untuk senantiasa bersyukur terhadap nikmat yang diberikan oleh Allah SWT.

"Marilah kita bersama-sama melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini untuk meneladani sifat-sifat Nabi Muhammad SAW diantaranya sifat As Siddiq yang artinya jujur, amanah artinya dapat dipercaya, Tabligh artinya cerdas dan Fathonah yang artinya rajin," terang Babinsa.

Serma Kaharuddin juga menambahkan, kita sebagai umat Islam jangan terpengaruh dengan paham radikalisme ataupun paham Islam garis keras yang kerap disebarluaskan melalui media sosial terutama di masa sekarang ini menjelang Pemilu tahun 2024.

" Kami berharap menjelang Pemilu tahun 2024, masyarakat jangan mudah terprovokasi oleh isu-isu atau paham-paham radikal yang disebarluaskan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab dan dapat memecah belah Negara Kesatuan Republik Indonesia," tambah Babinsa.

Lebih lanjut Serma Kaharuddin menambahkan, marilah kita bersama-sama berdoa untuk keselamatan negara melalui momentum peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini.

" Semoga negara yang kita cintai ini dijauhkan dari segala rintangan dan bencana, dimudahkan dan dilapangkan dalam segala urusan pemerintahan dan pembangunan untuk menuju negara berdaulat, maju dan sejahtera," harap Babinsa.